
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada no dia nove de novembro de 2012. 2 
No dia nove do mês de novembro do ano dois mil e doze, às nove horas e trinta minutos, na sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão sob a Presidência do Conselheiro Altair Pivovar. Presentes os Conselheiros Titulares 5 
Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Jeroniza Nunes Marchaukoski e Romualdo Wandresen. 6 
Presente também o Conselheiro Suplente Carlos Alberto Ubirajara Gontarski. Justificaram suas 7 
ausências os Conselheiros Marcus Vinicius Ribeiro Ferreira dos Santos, Luiz Carlos Baeta 8 
Vieira. Havendo quorum o Senhor Presidente declarou aberta a sessão colocando em análise e 9 
discussão a ata da reunião realizada no dia cinco de outubro de dois mil e doze, a qual foi 10 
aprovada por unanimidade. A seguir deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 11 

115595/2011-90 – Permuta de vaga oriunda da aposentadoria do Professor Dimas Floriani 12 
– Departamento de Ciências Sociais – Setor de Ciências Humanas Letras e Artes. 13 
Interessada: Maria Aparecida Bridi-SEPT. O relator, Conselheiro Carlos Alberto Ubirajara 14 
Gontarski, exarou parecer favorável à remoção. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado 15 
por unanimidade. 02) Processo nº 021893/2012-09 – Criação do Curso de Mestrado 16 
Acadêmico em Turismo. Interessado: Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes. O relator, 17 
Conselheiro Romualdo Wandresen, exarou parecer favorável à criação do Curso de Mestrado em 18 
Turismo. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 19 

023765/2012-91 – Revalidação de diploma de Graduação em Turismo. Interessado: Manuel 20 
João Gomes de Jesus. O Conselheiro Altair Pivovar, apresentou o parecer do relator, 21 
Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira, que exarou o seguinte parecer: “de acordo com o parecer 22 
da comissão, existe uma sugestão de que o candidato procure um curso superior de tecnologia 23 
em turismo que seja compatível com a estrutura cursada. Face o acima exposto meu parecer é 24 
de acompanhar a comissão negando a revalidação solicitada”. Após várias manifestações a 25 
câmara decidiu baixar o processo em diligência para informações complementares. 04) Processo 26 

nº 018374/2012-55 – Revalidação de diploma de Graduação em Ciências Contábeis de 27 
Carolina Homam. A relatora, Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, exarou  28 
parecer pelo deferimento da revalidação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 29 
unanimidade. 05) Processo nº 020765/2012-30 – Revalidação de diploma de Graduação em 30 
Ciências Contábeis de Márcia Bach Anelli. A relatora, Conselheira Regina Maria Hartog 31 
Pombo Rodriguez, exarou parecer pelo deferimento da revalidação. Em discussão e votação o 32 
mesmo foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o 33 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias 34 
Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 35 


